

À Brest, de sympathiques retrouvailles entre 50 adhérents de l'association d'Officiers mariniers et veuves



Le dimanche 19 octobre 2025, une cinquantaine d'officiers mariniers et de veuves ont participé au repas organisé au Cercle de la Marine, rue Yves-Collet. Ils avaient répondu à l'invitation de Denis Le Page, le président de la section de Brest. L'occasion de retrouvailles dans une excellente ambiance. Denis Le Page a remercié les participants pour leur présence à ce rassemblement qui a permis d'évoquer de nombreux souvenirs. À cette occasion, le président a annoncé que la prochaine assemblée générale de la section se tiendrait le 11 janvier 2026.